

Wie können wir helfen? - NetzwerkHilfe

Wie die Zeiten sich ändern ... vor acht Jahren, wurden die Städte und Gemeinden von der großen Zahl geflüchteter Bürger aus Syrien, Afghanistan und einigen afrikanischen Staaten überrascht und überfordert. Wir verstanden ihre Sprache nicht, kannten ihre Kultur nicht und umgekehrt waren auch die neuen Bürger größtenteils unvorbereitet.



... **heute** treffen sie auf bestehende Strukturen. Die Verwaltungen sind vorbereitet, die Gesetzeslage weitestgehend geklärt und die Zivilgesellschaft organisiert.

So fand im Haus im Horst vor kurzem eine erste Informationsveranstaltung für eine kleine Gruppe verheirateter, junger Syrer statt.

Die Kleiderstube und die Tafelfreunde hatten bereits die „Erstversorgung“ übernommen und so informierten das **Familienbüro** (Svenja Herrmann) und das **NetzwerkHilfe** (Beate Schmidt) über die wichtigsten Themen und trafen dabei auf ein wissbegieriges und freundliches „Publikum“.

Den Erfolg der kleinen Veranstaltung sicherte am Ende jedoch **Ahmad**. Ahmad übersetzte nicht nur perfekt ins Syrische, er konnte auch aus eigenen Erfahrungen authentisch rüberbringen, dass jeder, der bereit ist sich zu integrieren eine große Chance hat – „vorausgesetzt, er hat unsere Mülltrennung verstanden“.

Ahmad arbeitet seit einigen Jahren als Ingenieur bei der BASF SE und seine Frau als Hals-Nasen-Ohren-Ärztin.

Repair Café: ... es läuft ... und hier die nächsten Termine:

27. August 2023 ab 15:00 Uhr,

14. September 2023 ab 16:30 Uhr und

24. September 2023 ab 15:00 Uhr.

Kleiderstube Lamsheim: Die Kleiderstube und Fahrradwerkstatt (Maulbeerweg 1, Lamsheim) ist in den Sommerferien geschlossen, in dringenden Fällen Kontakt:

kleiderstube.lamsheim@netzwerk-hilfe.net